

Es Brugada; Morena baja a García Harfuch

Para cubrir la cuota de género en candidaturas a gobiernos estatales, la exalcaldesa de Iztapalapa es designada abanderada para la CDMX, aunque no ganó la encuesta

LA SUCESIÓN 2024

OTILIA CARVAJAL, OMAR DÍAZ Y SALVADOR CORONA
—nacion@eluniversal.com.mx

Morena definió en la madrugada a quienes serán sus virtuales aspirantes a gobernar en nueve entidades, entre ellas la Ciudad de México, donde por razones de cuota de género se designó a Clara Brugada y se bajó a Omar García Harfuch, a pesar de estar mejor posicionado en la encuesta interna.

Así, quienes serán ya los coordinadores para la defensa de la transformación son Joaquín Díaz (Yucatán), Rocío Nahle (Veracruz), Javier May (Tabasco), Alejandro Armenta (Puebla), Margarita González (Morelos), Claudia Delgadillo (Jalisco), Alma Alcaraz (Guanajuato), Eduardo Ramírez



CIUDAD DE MÉXICO
Clara Brugada Molina

(Chiapas) y Clara Brugada en la capital del país.

Dos morenistas: Ignacio Mier, que buscaba ser abanderado en Puebla, y Antonio Pérez, de Jalisco, expresaron su molestia y no salieron a las conferencias en las que se anunciaron los resultados.

| NACIÓN | A6



CHIAPAS
Eduardo Ramírez Aguilera



GUANAJUATO
Alma Alcaraz Hernández



JALISCO
Claudia Delgadillo González



MORELOS
Margarita González Saravia



PUEBLA
Alejandro Armenta Mier



TABASCO
Javier May Rodríguez



VERACRUZ
Rocío Nahle García



YUCATÁN
Joaquín Díaz Mena

NL recibe el mayor subsidio a las gasolinas

LEONOR FLORES
—cartera@eluniversal.com.mx

Nuevo León es el estado que más se beneficia del estímulo fiscal para contener los precios de las gasolinas, sobre todo Melchor Ocampo, Acuña, Cadereyta Jiménez, Guerrero y Zaragoza.

Mientras en la mayoría del país desaparecieron los subsidios, estos municipios recibieron apoyos de 4.55 pesos por litro de combustible regular y 3.40 en el de premium, de acuerdo con Hacienda.

Sin embargo, los estímulos y la refinería de Cadereyta son insuficientes, ya que Nuevo León comercializa la gasolina premium más cara del país debido al alto consumo.

| CARTERA | A25

CONFLICTO EN TIERRA SANTA

DEFIENDEN A ISRAEL Y PALESTINA

La embajadora israelí en México afirma a este diario que la guerra es contra Hamas y que su país no tiene intención de controlar Gaza; por su parte, el embajador palestino asegura que Israel busca "eliminar" a su pueblo.

Einat Kranz Neiger, de Israel.

Mohamed Saadat, de Palestina.



En el hotel Princess Mundo Imperial, uno de los iconos de Acapulco, aún quedan huellas del paso del huracán.

Otis también arrasó con flora y fauna de Acapulco

Especialistas advierten sobre el daño ecológico por la pérdida de vegetación y urgen a reforestar

DEVIASTADOR HURACAN OTIS

ARTURO DE DIOS PALMA
Corresponsal
—arturo@eluniversal.com.mx

Acapulco.— El huracán Otis devastó la fauna y la flora del puerto, sus vientos dejaron pelones casi todos los cerros, los cuales lucen como si los hubiera arrasado un incendio forestal: árboles secos, sin ramas, sin

hojas, sólo se pueden ver troncos y el concreto de las casas que quedaron en pie. Las especies animales también resultaron damnificadas.

Los efectos del desastre ecológico tendrán repercusiones a corto, mediano y largo plazos y por eso es urgente que en la reconstrucción se incluya un plan de reforestación para evitar que suba la temperatura, advirtió el académico y ambientalista Octavio Klimck Alcaraz.

| ESTADOS | A10

OPINIÓN

MAÍA ELENA MORERA

"Si los diputados tuvieran conciencia social, hubieran aprovechado la oportunidad de la tragedia para recobrar no sólo Acapulco, sino todo el estado"

\$18.08
DÓLAR AL MENUEDO

Año 107, Número 38,702
CDMX 44 págs.

9 77870 156074 38702

METRÓPOLI

Sufren con el cierre de Línea 1

Usuarios del Metro señalan que el transporte emergente es insuficiente y lento; autoridades dicen que es eficaz. | A14 |

CULTURA

La vida en el Museo del Futuro

Gente de todo el mundo visita el recinto en Dubai, una ciudad que parece estar ya en 2071. | A27 |

ESPECTÁCULOS

SE DESMARCA DEL CORRIDO TUMBADO

Peso Pluma dice a EL UNIVERSAL que su música es más que ese estilo. | A18 |